

東京都



竹芝桟橋近くの路上
(東京都港区海岸)

11月1日朝、竹芝桟橋近くの路上で紺色のセダンが違法駐車されていた。車の後部座席から男性の遺体が発見され、遺留品から身元はすぐに判明。弁護士の白石健介だった。



南青山
(東京都港区)

被害者の白石健介の自宅は南青山にある。被害者の人間関係を洗う敷鑑捜査を任せられた五代と中町たちは十一月一日午後、白石の妻の綾子と娘の美令から話を聞くために訪れる。



隅田川テラス
(東京都江東区佐賀)

写真は既に通り抜けができる状況だが、東野さんが執筆前に訪れたときには、実際に工事が行われていた。東野さんは1時間ほど佇み、ほとんど人が通らなかつたことをご自身の目で確かめている。

被害者の白石健介のスマートフォンが隅田川の清洲橋近く、堤防を下りたところにある隅田川テラスという遊歩道で見つかった。地面に血痕があり、スマートフォンにも血が付着していて、殺害現場である可能性が高かった。白石は10月31日午後7時より少し前に着いている。当時人気が少なかったと思われる。すぐそばの排水機場で補修工事を行っており、テラスが通り抜けできなくなっていたからだ。